
 
 

風薫る５月です。大型連休もあっという間に終わり、大相撲夏場所も後半戦、夏の足音が聞こえてき

ました。１１日(木)には今年度初めての授業公開を行いました。保護者のみなさんに良いところを見て

もらおうと張り切る子が多かった印象です。各担任も張り切って授業を行いました。 

１年生はあいうえおの歌を元気よく。２年生は二桁の筆算でした。３年生はホウセンカとひまわり探究 

４年生は道徳で思いやりを考え中。５年生は算数で図形にチャレンジ。６年生は楽しい英語活動です。 

そよかぜ１組は朗読発表会で聞き合い。PTA総会はさざなみホールで開催。  いつ見ても美しい中海は穏やかです 

どの学級も学年も、集中して学習していました。しっかりとした問いをもち、それに向かって全力で

ぶつかっていくような授業をめざしています。そう簡単なことではありませんが、学校の一番大事な授

業を、子どもたちが真剣につくりあげていけるよう、精進を重ねてまいります。 

コロナ禍がやや平穏化し、保護者の皆様がたくさん来てくださったように感じました。誠にありがと

うございました。学級懇談でもお世話になりました。総会の冒頭で申しあげましたが、お困りのことが

ありましたら、些細なことでもぜひご相談ください。ともに向き合っていきましょう。 

授業公開と PTA総会～活動の充実を～ 
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地域ボランティアの皆様、保育所幼児と一緒に田植えを体験しました 世代間交流事業 

日本に大陸から稲作が伝わったのは弥生時代であると、昨年度の便りに書きました。稲作の歴史は三

千年続いています。小麦が世界中で高騰する中、もっと私たちは主食としてのおコメの消費を増やして

いくべきではないかと考えます。 

本校の５年生は毎年、公民館にお世話なって、たくさんの方の支援をいただいて体験し続けています。

とてもありがたいです。今年の５年生は１８日(木)に田植えをしました。本校ホームページにも掲載し

ておりますので、どうぞご覧ください。お世話いただいた地域の皆様、誠に有難うございました。 

                    

学校運営協議会と学園教育推進会議を開催しました 

いずれも１7日(水)本校にて開催しました。前者は別名「コミュニティ・スクール」ともいいます。学

校・家庭・地域が一体となって学校運営の改善並びに児童生徒の健全育成に取り組むことを目的として

います。学校運営上大変貴重なご指摘をたくさんいただきました。委員の皆様、ありがとうございまし

た。 

この会に引き続いて、後者の会議を行いました。これは、本庄水辺の学園として、保育所、小学校、

中学校の３校所が連携して教育を行っていくための会議です。教育委員会からも指導主事の先生に来て

いただき、ご助言を頂戴しました。地域の方々からお力やお言葉をいただいて、学校をより一層活性化

させていきたいと思います。２９日には、保育所の３～５歳児のお子さん、本校の５・６年生、本庄中

の全校生徒が学園開きで浜辺に集い、清掃活動と交流活動を行います。この美しくて素敵な水辺を、も

っと有効活用していきたいと思っています。良いアイディアがありましたらぜひお寄せください。 

「まるまる松江」で放送されました。なかなかのコメントでした。中央新報にも記事掲載されました 


